

# Editorial

Estimados lectores nos es grato presentar la decimanovena edición de la Revista Electrónica UNMSM. Una vez más cumplimos con difundir los trabajos de investigación y desarrollo tecnológico de los investigadores de la Facultad de Ingeniería Electrónica y Eléctrica.

Estaremos muy agradecidos de recibir sus sugerencias de cualquier índole o comentarios de los artículos publicados. Nos pueden escribir al correo electrónico consignado en el reverso de la carátula.

El COMITÉ EDITORIAL

